

500 Euro vom Sommerfest der FC Bayern Fans

Plattling. 177 Mitglieder hat der „Insider“ FC Bayern Fanclub Plattling inzwischen. Das ist „respektabel“, war Bürgermeister **Erich Schmid** (l.) erstaunt und er lobte gleichzeitig, das sei kein Wunder, weil der Verein ja „sehr rührig ist“ und bei vielen Veranstaltungen – so wie zuletzt auch beim Festumzug zum Feuerwehrjubiläum – präsent sei. Das mache „die rote Macht in Plattling“ gerne, erklärte Vorsitzender **Charly Reisinger** (2.v.l.), der gestern mit seinem Stellvertreter **Markus Willnecker** (2.v.r.) und Kassier **Rupert Gegenfurtner** (r.) einen Scheck für das Spendenkonto für die Plattlinger Flutopfer ins Rathaus brachte. Für die 500 Euro war der Erlös aus dem Sommerfest im Juni aus der Vereinskasse noch et-



was aufgestockt worden. Es war damals überlegt worden, das Fest abzusagen, erklärte die Vorstandschaft, doch dann habe man beschlossen, es für den guten Zweck doch durchzuführen. „Ihr habt euch reingehängt“, dankte das Stadtoberhaupt für die großzügige Spende und erläuterte, dass es auch noch lange nicht für Spenden zu spät sein. Das Geld aus den kommunalen Spendenkontos werde in Absprache mit dem Landratsamt verteilt, aber erst nachdem bekannt sei, was Staat und Versicherungen bezahlen, damit dann konkret dort geholfen werden könne, wo es tatsächlich Bedarf gebe. Angeregt plauderte das Stadtoberhaupt dann noch über Fußball, Fans und die kommenden Veranstaltungen der Insider, wie das Schafkopfturnier und die Weihnachtsfeier in der ersten Dezemberwoche.

– cat/ Foto: Hahne